



# 2016年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



## 御坂西保育所(笛吹市)

2016年10月27日木曜日開催



小森先生から・\*。\*\*・☆。参加園児数 40 名

今日は指導して頂き、ありがとうございました。ボールに慣れるための簡単な遊びからゲームまで、子どもたちがとても楽しんでいました。普段、ボール遊びをしていない子も「楽しかった!」と言っていて、今後も園で取り組んでいきたいと思います。

岡先生から・\*。\*\*・☆

日頃、他のあそびばかりでサッカーをしたことがなく、教室の内容についていけないのではと心配していましたが、コーチの指導が上手でボールに親しみ、ゲームも出来るようになり、驚きと感謝です。子どもたちも「サッカーおもしろかった」「また、やりたい」と口々に言っていました。日常の保育の中でも、サッカーを楽しんでいきたいと思ひます。

こんにちわ(^v^)御坂西保育所のみんな!! 元気にしていますか?どんぐりコーチ・ねずみコーチはとても元気です\(^o^)/。サッカー教室は楽しかったですか?o(^▽^o)サッカーが大好きなお友達がいっぱい、サッカー教室が始まる前からコーチたちに大きな声であいさつをしてくれたりサッカーの話をしてくれました\(\*´▽`)/いざサッカー教室が始まると、コーチが教えた技を何回もチャレンジし、すぐに「コーチできた!」と大きな声で教えてくれました! 難しい技もあったと思うけど、お友達や先生たちとまたチャレンジしてみてね! みんなは頑張り屋さんだからすぐにできるようになると思うよ\(\*´▽`)/最後の試合では、応援もすごく大きな声が出ていて本当にすごいな~と感心しました!!

このサッカー教室で覚えた技を年少さんにも教えてあげてね\(\*´▽`)/



「キッズ巡回サッカー教室」は平成15年度から開始し、今年で14年目を迎えることが出来ました。保育園・幼稚園への巡回数は2,000回を超え、教室に参加したキッズは72,000人以上になりました。VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、YFAでは、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を提供していきます。キッズサッカーフェスティバル/L&Gサッカーフェスティバル/ファミリーフットサルフェスティバル等、各地で開催していますので、是非ご参加よろしくお願ひします。

(一社) 山梨県サッカー協会